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San Salvador, 14 de Octubre de 2019. 

Licda. Maria José Tamacas Guerra 
Oficial de lnformación-lNDES 
Presente. 

Es un placer para la Federación Salvadoreña de Fisicoculturismo y 
Deportes Afines, dirigirme a usted y hacerle llegar un sincero saludo al 
mismo tiempo éxitos en sus funciones. 

En atención a carta sobre requerimientos de las actas de Junta Directiva de 
la Federación Salvadoreña de Fisicoculturismo y Deportes Afines, es 
conveniente recordar a la Oficial de Información del Instituto Nacional de 
los Deportes, que la FSFC no es una institución pública. 

Por otra parte a la Federación Salvadoreña de Fisicoculturismo le están 
trasladando solicitudes de acceso a la información que, por lo general, no 
tienen sentido o no tienen ningún sentido jurídico, por lo que muy 

atentamente solicitamos a la Oficial de información del INDES a que, de 
acuerdo a lo establecido en el artículo 74 literal C de la LAIP, no le dé 
tramite a las solicitudes de información que nada tenga que ver con el 
presupuesto otorgado por el INDES a esta Federación, en cuanto a la 
eJecucJón de sus fondos, ya que reiteramos, no somos funcionarios ni la 
Federación es una institución pública y el estar respondiendo 
constantemente a solicitudes de información sin fundamento, nos ocupa 
tiempo y recursos valiosos de los que no disponemos. 

De antemano agradeciendo siempre su valioso apoyo a esta federación, le 
anticipo mis agradecimientos, consideración y muestras de estima. 

Atentamente, RECIBIDO 
UAIP 
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